
平成 30年度  第 1回 運営推進会議  －会議録－ 

 

日 時：平成 30年 9月 26日（水)    

    

【参加者】  

地域代表：民生児童委員 1名   利用者・家族代表：1名 

行政関係：雲南広域連合係長 

事業所： デイサービスセンターほほえみ管理者 

     記録事務 事務職員 

１． 開 会   

２．管理者よりあいさつ 

                                   

 今年の夏は例年にない猛暑のため、ご利用者様の体調等心配をしましたが、水分補給・

体調管理に努め、皆様体調不良等なく過ごされました。 

今日は平成 30年度第一回目の運営推進会議となりますが、皆様からのご意見等を伺い 

たいと思いますのでよろしくお願い致します。 

３．委員の紹介 

    ・地域代表 民生児童委員会長 

    ・行政代表 雲南広域連合介護保険課係長 

    ・家族代表  

    ・事業所より 管理者  記録事務 事務職員  以上 5名                                  

 

４．事業所からの報告 

  （１）利用状況                                  

     平成 30年度 4月～9月現在までの要介護度別人数、1日平均利用者数について 

     管理者より報告させて頂く。 

      1名入所、8月から 1名入院され、退院後は加茂デイに移行となっている。 

      現在 23名の利用者となっており、利用回数は若干減少している状況。 

                                                                         

  （２）行事・活動報告                                    

     4月～9月までの報告                                   

     パワーポイント写真を見ながら説明 

      4月 お花見 介護者の集い 

      5月 チャレンジデー参加 昼外食 介護者の集い 

      6月 笹巻作り ドライブ ミニ運動会 ほほえみ便り発行 介護者の集い 

      7月 カレー作り 避難訓練 介護者の集い 

      8月 七夕祭り（実習生 1名参加） 立原保育園園児との交流会（園児 11名） 

         おやつ作り 介護者の集い 

      9月 敬老会（歌・踊り） 介護者の集い 

 



      〇日々の活動：洗濯物干し、たたみ  軽体操 歌唱 季節の野菜の調理 

             ドライブ 外気浴 工作 塗り絵 文字書 計算 編み物 

             手先を使った活動 草取り レクリエーション 誕生会など 

      〇ほほえみ便り 年 3回発行（ご家族様 ケアマネ 包括支援センーに配布） 

 

 【質疑応答】 

   民生委員 

     「写真を見せて頂きましたが、写真では事業所が広く感じるのですが。」 

   管理者 

     「それほど広くはありません。12名定員となっていますので。 

      加茂デイサービスの様な広さはありませんが、台所があり和室がありと 

      家庭的な雰囲気になっています」 

   民生委員 

      「ほほえみ便りを見させて頂きましたが、様々な活動をされているようですが 

       福祉センターや総合センターにも掲示させてもらってはどうでしょう」 

   管理者 

      「かも福祉会 ホームページの方でブログをアップしており、見られるように

なっています。個人情報なので、ご家族様の同意を得られた方については、

顔写真を掲載しています。皆様の楽しそうな表情を見て頂きたいと思ってい

ます」 

   民生委員 

      「皆さまの表情を見ると、明るく良い表情をされているのがよく分かります 

       重度の方もおられるようですが」 

   管理者 

      「要介護５の方もいらっしゃいます。 

       軽度の時から利用されており、ご家族様より他の事業所に移ると 

       母の歩ける力が落ちてしまう。このまま「ほほえみ」での利用をお願い 

       したいと要望され、常に２人介助で対応をさせて頂いています。 

       複数職員の対応で、光明寺までドライブすることが出来ました」 

   広域係長 

      「全体的に認知症対応型デイとしては、介護度が高い（重い）という 

       印象ですが、先ほどのお話をお聴きして、要介護５の利用者様を 

       複数職員で頑張って介護されているからだという事がよく分かりました」 

   管理者 

      「他には、圧迫骨折で入院され、退院後サービスを再開されたご利用者様は 

       身体機能、認知機能も低下され意思疎通が難しくなりトイレ・お風呂など 

       全てにおいて介助が必要になっています。」 

    

 

   民生委員 

      「介護者の集いを毎月されていますが、どういった会ですか」 

   管理者 



      「加茂デイと合同で月１回 2時間程度ですが、日頃の 

       介護の悩みなど、介護者様の息抜きの意味合いも込めて 

       会を開いています。家族様以外も参加できるよう広く声掛けをしています」 

   民生委員 

      「日頃からご家族様とコミュニケーションをとっておられる事は良いですね」 

   ご家族様 

      「毎日利用させて頂いています。 

       以前は要介護１でしたが、今は認知症も進行して要介護３になっています。 

       出来ていたことが少しずつ出来なくなっているが、もし自宅でいたら 

       もっと悪くなっていたと思います。利用させて頂いて本当に良かったと 

       思います。母は人との関わりが好きで喜んで出かけています。 

       家族としても本当に助かっています」 

   管理者 

      「11月は年１回の家族会を予定しています。 

       利用者様の日頃の様子などビデオで見て頂く予定としています」 

   民生委員 

      「積極的に活動をされている様子がよく分かりました。 

       様々な活動をされているので、利用者様も良い刺激になっていると思います 

       引き続き 様々な活動を計画され、職員の皆様には頑張って頂きたいと 

       思います」 

   ご家族様 

      「母はドライブなど外出を楽しみにしている様です。」 

   管理者 

      「現在は、重度な方が多いため、個別対応が難しい状況にありますが 

       個別に裁縫などして頂き楽しんで頂いています。 

       現在はドライブ等全体での外出は難しい状況ですが、利用状況等を見ながら 

       検討したいと思います」 

 

                                          

 

 

 


